

Verabschiedung

Wir wünschen allen abgehenden Schülern und Schülerinnen alles Gute und viel Glück für die Zukunft.

Wir möchten uns auch bei allen Eltern für ihr Engagement und Vertrauen bedanken, das sie dem Elternrat der Sekundarschule Elgg in den letzten Jahren entgegen gebracht haben.

Vielen Dank!



Infos vom Elternrat

- Im Elternrat Vorstand gibt es auf das nächste Schuljahr einige Veränderungen. Die Aktuarin Marion Isliker verlässt regulär den Elternrat. Vielen herzlichen Dank für deine langjährigen Dienste und alles Gute für die Zukunft. An ihrer Stelle übernimmt ab nächstem Schuljahr Doris Tortelli das Amt der Aktuarin. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit und heissen sie herzlich Willkommen.
- Abschlussprojekt 3. Sek: Wegen der geltenden schwer umsetzbaren Hygieneschutzmassnahmen, wird auf eine Projektausstellung gänzlich verzichtet. Die Schüler haben aber die Möglichkeit, ihre Präsentationen online zu gestalten und die Sekundarschule Elgg veröffentlicht diese Arbeiten während eines gewissen Zeitraums auf ihrer Homepage.
- Der nächste Besuchsmorgen findet am Samstag, 19.9.2020 statt.

Anliegen aus der Schule

Sachbeschädigungen und Littering auf dem Schulhausareal.

Seit Ende Dezember 2019 und insbesondere während dem Corona Lockdown sind mehrfach Abfalleimer und Container in Brand gesteckt worden. Immer häufiger liegen auch Bierdosen und Zigarettenstummel auf dem Gelände. Es wäre wünschenswert dieses Thema auch Zuhause mit den Kindern anzusprechen und sie darauf zu sensibilisieren dem Schulgelände Sorge zutragen und allfälligen Abfall zu beseitigen. Das Schulgelände soll auch weiterhin in der Freizeit und am Wochenende öffentlich freizugänglich bleiben, ebenso möchte die Schule darauf verzichten Überwachungskameras zu installieren.

Schöne Sommerferien